

Parlamento cubano activo contra la corrupción e indisciplinas sociales



La Habana, 4 jun (RHC) Contribuir a la lucha contra el delito, la corrupción, las ilegalidades e indisciplinas sociales son las principales líneas de trabajo de este lunes del parlamento cubano en su IX Legislatura, destacaron diputados.

En el primer encuentro de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos para el período 2018-2023, los legisladores hablaron sobre la necesidad de garantizar la legalidad y constitucionalidad de leyes que se sometan a la aprobación de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

Apoyar el proceso de implementación de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido (Comunista de Cuba) y la Revolución, y fomentar la cultura jurídica en los ciudadanos sobresalen también entre las directrices para la presente legislatura instalada el pasado 18 de abril.

De acuerdo con la secretaria de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la ANPP, Vilma Patricia Alvarado, la labor de este grupo en la pasada gestión estuvo marcada por la valoración técnica sobre anteproyectos de leyes en las cuales se trabaja y en la formulación de opiniones y recomendaciones sobre estas.

Alvarado resaltó en reunión acontecida en el Palacio de las Convenciones de La Habana la participación de este grupo en el proceso electoral cubano concluido el 19 de abril, así como en la prevención y combate al flagelo de las drogas.

Este lunes sesionan las 10 comisiones permanentes del parlamento unicameral, aprobadas el sábado último. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163755-parlamento-cubano-activo-contra-la-corrupcion-e-indisciplinas-sociales>



Radio Habana Cuba